El Colegio de Médicos de Granada, distinguido por la Junta de Andalucía por sus 120 años de existencia



El Colegio de Médicos de Granada fue una de las instituciones galardonadas por la Junta de Andalucía en la entrega de banderas con motivo del Día de Andalucía. La distinción fue recogida por el presidente del Colegio de Médicos, Javier de Teresa, y el secretario y tesorero del mismo, Salvador Galán y José María Caballero, respectivamente

Granada, 27 de febrero 2015 (medicosypacientes.com/Comgranada)

El Colegio Oficial de Médicos de Granada, con más de 4.500 colegiados y 120 años de autorregulación del ejercicio profesional, fue una de las instituciones distinguidas por la Junta de Andalucía en la entrega de banderas con motivo del Día de Andalucía. La bandera la recogieron el presidente del Colegio de Médicos, Javier de Teresa, y el secretario y tesorero del mismo, Salvador Galán y José María Caballero, respectivamente. En el discurso de clausura, la consejera de Salud María José Sánchez Rubio dijo que el Colegio de Médicos "es una institución y es una institución el propio Javier de Teresa. Es muy difícil entender la acción colegial sin su acción personal".

El presentador del acto, Agustín Martínez, señaló que el Colegio de Médicos de Granada es una corporación de derecho público que representa a la profesión médica de Granada, auspiciadas por el artículo 36 de Constitución Española, con la función de autorregular el ejercicio profesional, como garantía de la protección de la salud de los pacientes, por razón del interés público. Su principal exponente es la deontología y ética profesional y, con ello, el control de la práctica profesional.

En 1895 nacía el Colegio de Médicos de Granada cuyas primeras sesiones, hasta que tuvo la primera sede en la calle San Jerónimo, se celebraban en el Ayuntamiento de Granada. Han pasado 120 años y el Colegio de Médicos ha estrenado una nueva y extraordinaria sede en la calle Andrés Segovia, que simboliza también el nuevo espíritu de este colectivo: ser la casa de los todos los médicos, transparente, abierta a la sociedad granadina, como lugar de encuentro y debate de todos los temas que interesan a la profesión médica y a los ciudadanos.

En los últimos años el COM de Granada, para el resto del país se ha convertido en un ejemplo de innovación, y a la cabeza de la integración de los valores del profesionalismo médico en el ámbito colegial. De hecho en todos los foros importantes de la profesión está representado el colegio de Médicos de Granada. De hecho en este último año ha sido un referente para la profesión médica española ya que ha acogido numerosos eventos de enorme trascendencia, desde la celebración del Milenio Sanitario en el que se repasó la importancia de la medicina granadina en los últimos mil años ante las máximas autoridades e instituciones sanitarias y profesionales. hasta la organización en Granada de la reunión de la UEMS -Unión Europea de médicos Especialistas- , la más importante asociación médica europea que representa a 1,6 millones de especialistas médicos europeos. Nunca antes, en sus cincuenta años de historia, esta asociación se había reunido en nuestro país y tampoco en una sede colegial. La comisión nacional de Formación Continuada, órgano del ministerio de sanidad y las comunidades autónomas, que también tuvo la primera reunión en la sede del colegio de médicos de Granada. El deporte, la cultura y las actividades solidarias también han sido una prioridad en esta nueva etapa del Colegio de Médicos, que cuenta en la actualidad con 4.500 colegiados en la provincia de Granada.

El presidente de la institución, Javier de Teresa, suele decir de la sede que pretende ser un punto de encuentro de todo la sociedad granadina y que el foro "Un compromiso por la Salud" debe ser un ejemplo de lo que el Colegio quiere ser y el camino que debe recorrer todos unidos en pos de ese objetivo.

Durante el presente año, el Colegio de Médicos celebrará diversos actos en un amplio programa para celebrar los 120 años de existencia. En todo este tiempo ha contado con 19 presidentes y seis sedes; y siempre con el objetivo de formar parte de una sociedad a la que servir a través de la Medicina. Sumar y no restar ha sido el lema que ha presidido el Colegio de Médicos en su última etapa. Lema que podrá presidir la institución otros 120 años.